



4月15日 新入生歓迎会



6校時目に、体育館で生徒会主催による新入生歓迎会が開かれました。まず、生徒会執行部によって生徒会や専門委員会の活動内容が説明されました。続いて、オープニングで吹奏楽部による♪ライラック♪の華やかな演奏が披露された後、各部によるキャッチボールやシュートなどの実演や作品の紹介が、笑いも交えながら楽しく行われました。2・3年生の工夫した準備のおかげで、1年生も一中の学校生活がイメージできたようでした。最後に、部活動について先生から大切な話がありました。



継続と感謝

を忘れず、頑張りましょう!



4月16~17日 3年:全国 1・2年生:岡山県 学力・学習状況調査

中学生の今の学力や学習状況を知り、今後の授業や指導に活かすために、3年生は16日に初めてオンラインで出題・解答する新方式(CBT)で実施された理科を皮切りに、17日に国語・数学の全国調査、1・2年生は国語・数学・英語の岡山県による調査を行いました。併せて、学習状況調査も実施しました。資料を読み解き考える設問が多く見られ、難しい問題もあったかもしれませんが、大切なのは、これから本格的に始まる学習に『どう活かすか?』です。1校時1校時の授業へ真剣に自分から取り組みましょう。